

INSTITUTO PODER JOVEN

REPORTE DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN LOS MESES DE OCTUBRE NOVIEMBRE Y DICIEMBRE:

Visita por el director del instituto poder joven a los diferentes sectores educativos Secundaria Preparatoria para invitarles a que conozcan el espacio Poder Joven y facilita herramientas para que puedan realizar actividades que le favorezcan a la juventud durante estos meses hemos logrado impartir un Taller Intensivo De Fotografía participando 25 alumnos con una respuesta favorable de los jóvenes también un taller de seno tipia que los enseña a métodos antiguos de fotografía y poniendo en práctica estas técnicas por los jóvenes también arrancamos con la Academia De Baile Moderno con acerca de 50 jóvenes recibiendo una excelente repuesta dónde despeñan actividades para una salud física que hasta el momento siguen permanentes algunos alumnos de la Academia. Se han realizado tardes de película una iniciativa de voluntarios jóvenes que se preocupan por la unión de la familia donde en la comunidad de Tarimoro, la Resolana, el Castillo, Víbora, Terrero y Degollado se ha llevado acabo la proyección del cine móvil proyectando películas para toda la familia también

participando en diferentes eventos como en el mes de noviembre con una caravana de autos clásicos alusivo al día de muertos en ello jóvenes caracterizados de Catrines y Catrinas así como también la realización de una sección fotográfica para una exposición llamada la muerte a través del ojo del joven exponiendo en la plaza principal los cuadros los días festivos , participamos en proyecciones de películas el día 31 de Octubre y 1 de Noviembre como ya tradicional por iniciativa de los jóvenes de la Preparatoria Regional De Degollado por diferentes turnos a si también proyección de película en la plaza principal con el apoyo de Dirección De Cultura .

Atendimos solicitudes de peticiones como proyección de película para colaborar en el quermes a beneficio de la misma Tele Secundaria de Tarimoro para una mejor calidad de las instalaciones.

Nos hemos unido a causas sociales donde apoyamos con recaudación de víveres y llevado a nuestros hermanos de San Felipe Aztatan, Los Sandoval y Agua Verde, Municipio De Tecuala, Nayarit.

Participamos en el evento Unidos Por La Esperanza donde participan diferentes artistas regionales en esta noble causa donde se recaudan fondos y son entregados a personas de bajos recursos que padecen enfermedades costosas. También realizamos Taller De

Edición De Video Básico que facilita a los jóvenes el uso de estos programas que facilitan proyectos o tareas de escuela.

Otra actividad que cabe mencionar mantenimiento a baños, al centro de cómputo, pintura al foro, servicio de internet gratuito para un mejor servicio de las instalaciones Poder Joven.

En estos tres meses hemos atendido en las instalaciones de este espacio con el ciber e impresiones que no generan ningún costo con la sala interactiva con juegos virtuales que desarrollan habilidades físicas sala de juegos de mesa para una salud mental entre otros servicios con un impactó en estos meses según los libros de registro atendimos a más de 2,654 jóvenes.

Apoyamos la caravana alusiva al día de Reyes elaborando un carro alegórico representando el nacimiento, todo lo mencionado se logró gracias al H- Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 ¡Degollado somos todos!







